

文化センターからのお知らせ

真剣な表情で思い思いの作品つくり ～子ども会創作活動大会～

11月30日、銀河アリーナで創作活動大会が行われ、総勢99名がお菓子作りや魚釣りなど5種目に挑戦しました。参加者は昔ながらの紅白いこもちや、木工のいす作り、ミニ四駆作りに一生懸命取り組んでいました。

またクリスマス前ということもあり、リース作りにも力が入っていました。



年末年始の子ども会活動を紹介します

12月21日は波野校区の活動で和田子ども会が恒例のそば打ち体験を行いました。出来上がったそばは振興会にも配られ、地域の皆さんも毎年楽しみにされているそうです。同日には上之馬場1区子ども会でもちつき大会も行われ、昔ながらの臼と杵でつくたびに歓声があがっていました。

1月4日、論地子ども会では鬼火焚きを行いました。

竹で作った高さ約10mのやぐらを燃やし、今年一年の無病息災や家内安全を願う伝統行事で、参加者は夜空を照らす炎に祈りを捧げていました。



▲和田子ども会



▲上之馬場1区子ども会



▲論地子ども会

心のこもった手作りの正月飾り

12月26日、波野地区公民館「たのしい工芸講座」の皆様が、文化センターに正月飾りを寄贈してくださいました。今年も玄関を彩っていただき、清々しい新年来ることが出来ました。ありがとうございます。



お問い合わせ先 肝付町教育委員会 生涯学習課 ☎ 0994(65)2594

